
 

    
 
 

Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 
 

  1 / 2 

 

 

Nota de imprensa 

CDS-PP enaltece modernização do Porto da Praia da Vitória com aquisição de Nova Grua elétrica 

 

Nesta segunda-feira, o Grupo Parlamentar do CDS-PP visitou o Porto da Praia da Vitória, fazendo 

um balanço da gestão, das atuais infraestruturas e dos equipamentos, reunindo com o Conselho de 

Administração da Portos dos Açores. 

O Deputado do CDS-PP, Pedro Pinto, referiu que “o nosso governo teve a capacidade de executar 

um projeto que esteve a marinar nas mãos dos governos socialistas e se não fosse a coligação 

PSD/CDS-PP/PPM, provavelmente nunca veria a luz do dia”.  

O Governo Regional conjuntamente com a Portos dos Açores adquiriu, através de fundos 

comunitários duas gruas, uma para o Porto da Praia da Vitória e outra para o Porto de Ponta 

Delgada, totalizando um investimento de 9 milhões de euros. 

O parlamentar salientou que “a aquisição desta grua traz mais capacidade ao Porto da Praia, 

permitindo a partir de agora movimentar carga mais pesada, até 120 toneladas, retirando assim 

algumas limitações prévias existentes na infraestrutura, com o benefício de ser totalmente elétrica, 

o que configura por si uma mais-valia ambiental”.  

Além disso, o Deputado evidenciou que “a nova grua se desloca com mais facilidade, permitindo 

uma eficiente utilização do espaço portuário e garantindo uma operacionalização mais eficaz”.  

A capacitação do Porto da Praia da Vitória fez parte das propostas eleitorais da coligação PSD/CDS-

PP/PPM, mostrando o “empenho em resolver assuntos há muito pendentes e que trazem mais 

competitividade à ilha Terceira e aos Açores”, destacando que o desenvolvimento do Porto e da 

baía da Praia da Vitória “são desígnios do CDS-PP há mais de uma década”.  



 

    
 
 

Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 
 

  2 / 2 

“Ao contrário do Partido Socialista que anunciava investimentos em período pré-eleitoral, a 

coligação concretiza as suas propostas pouco depois das eleições, há uma grande diferença no modo 

de atuação e de governação”.  

Em conclusão, o Deputado do CDS-PP afirmou que “este é o caminho a seguir”, relembrando que é 

um caminho de “concretização” que pretende dar resposta às reivindicações das populações “em 

prole de uma região mais competitiva”.  

 

Angra do Heroísmo, 29 de julho de 2024 

 

 


